Appel à candidatures Conférence Hnatyshyn sur l'AVC

Partenariat canadien dans le domaine de l'AVC

Contexte

La Conférence Hnatyshyn a été créée en 2003 à la mémoire du vingt-quatrième gouverneur général du Canada, Ramon J. Hnatyshyn, membre fondateur du conseil d'administration du Réseau canadien contre les accidents cérébrovasculaires (RCCACV), décédé en 2002. M. Hnatyshyn était un ardent défenseur et partisan de la recherche sur les AVC.

La Conférence Hnatyshyn est la plus prestigieuse conférence annuelle sur l'AVC au pays. Elle est organisée sous la direction de la Fondation des maladies du cœur et de l'AVC en collaboration avec le Consortium neurovasculaire canadien et le Partenariat canadien pour le rétablissement de l'AVC. Traditionnellement, la conférence a lieu dans le cadre du Congrès canadien annuel de l'AVC, sous forme de séance plénière.

Étant donné notre évolution et la pause que connaît actuellement le Congrès, cette conférence aura désormais lieu lors d'un événement régional sur l'AVC. En 2022, elle sera présentée dans le cadre de la conférence du Canada atlantique sur l'AVC (*Atlantic Canada Stroke Conference*), qui se tiendra le 21 octobre 2022.

Bourse Hnatyshyn

La bourse Hnatyshyn est décernée à un professionnel de la santé* qui a eu un impact important sur la santé par sa contribution à la recherche, aux soins cliniques dans n'importe quelle discipline, au changement des systèmes ou au soutien des personnes ayant une expérience vécue de l'AVC au pays. Cette contribution peut s'étendre sur une période donnée ou être une innovation importante relative aux systèmes, aux technologies, à des produits, à des programmes ou à des politiques qui ont une incidence avérée.

- Le conférencier Hnatyshyn a la possibilité de présenter un exposé dans le cadre de la séance plénière principale d'une réunion ou d'une conférence provinciale, régionale ou nationale sur l'AVC ou d'une activité distincte, au cours de l'année de l'attribution du prix.
- Le conférencier Hnatyshyn reçoit une lettre de reconnaissance et de félicitations signée par le chef de la direction de Cœur + AVC, le directeur général (ou les directeurs scientifiques) du Partenariat canadien pour le rétablissement de l'AVC et le président du Consortium neurovasculaire canadien.
- Il n'y a pas de prix en argent pour cette conférence. Toutes les dépenses liées aux déplacements et à l'hébergement du conférencier sélectionné seront assumées par Cœur + AVC. La conférence pourrait être présentée virtuellement, au besoin.

* Notez qu'un poste de conférencier distinct sera attribué à un leader communautaire qui a activement travaillé à améliorer la vie des personnes vivant avec un AVC. Il peut s'agir d'une personne victime d'un AVC, d'un champion du rétablissement de l'AVC et du soutien par les pairs pour d'autres personnes ayant été confrontées aux séquelles d'un AVC. L'appel à candidatures pour la Conférence Louise et Frank Nieboer sera diffusé en même temps que celui de la Conférence Hnatyshyn. Des informations sur la Conférence Nieboer sont accessibles ici.

Critères de sélection

- Sont acceptées les candidatures des membres de la communauté des professionnels de la santé dont les principaux secteurs d'activité et les principales contributions dans les soins de santé touchent à l'AVC ou au déficit cognitif d'origine vasculaire.
- Tous les candidats doivent répondre aux critères d'admissibilité définis ci-dessous pour être considérés comme des candidats exceptionnels.
- Ce prix représente une reconnaissance par les pairs du domaine des soins de l'AVC. La proposition de sa propre candidature ne sera pas acceptée.
- Les candidats doivent participer à la recherche sur l'AVC dans l'un des domaines suivants : recherche, prévention, soins, réadaptation, rétablissement ou systèmes. Ils peuvent aussi travailler dans un domaine clinique lié à l'AVC ou au déficit cognitif d'origine vasculaire.
- Les candidats doivent avoir apporté une contribution importante et avérée dans le domaine de l'AVC ou du déficit cognitif d'origine vasculaire au Canada, et celle-ci doit profiter à la population. Veuillez noter que les candidats peuvent travailler ou résider à l'extérieur du Canada, à condition que leurs actions et contributions bénéficient directement aux soins de l'AVC ou aux personnes à risque au pays.
- Les contributions des candidats vont au-delà de la recherche et de l'excellence clinique.
 C'est-à-dire que les candidats doivent être des leaders dans les domaines de l'AVC et du déficit cognitif d'origine vasculaire en œuvrant à la sensibilisation, à la formation des futurs leaders et à l'amélioration des soins et des résultats.
- Les qualités personnelles et les réalisations des candidats doivent illustrer leur désir et leur volonté d'améliorer les soins et les résultats pour les personnes ayant subi un AVC ou vivant avec un déficit cognitif d'origine vasculaire.
- Le candidat sélectionné doit être disponible pour présenter sa conférence lors de la conférence du Canada atlantique sur l'AVC le 21 octobre 2022. Veuillez noter que la conférence est censée se dérouler en direct et en personne à Charlottetown, à l'Île-du-Prince-Édouard.

Processus de proposition de candidature

- Les propositions de candidature doivent être acheminées par écrit à Patrice Lindsay, directrice, Changement des systèmes de santé de Cœur + AVC (Patrice.lindsay@heartandstroke.ca).
- Toutes les propositions de candidature doivent inclure les éléments suivants :
 - o nom de la personne ou du groupe soumettant la candidature;
 - o nom du candidat, son titre professionnel (s'il y a lieu), ses fonctions actuelles et ses affiliations;
 - énoncé d'un maximum de 500 mots portant sur les qualités et les réalisations du candidat démontrant son admissibilité et son mérite à recevoir ce prix;
 - lettres d'appui supplémentaires de la part de pairs du candidat : acceptées, mais non obligatoires pour la prise en compte de la candidature. Les lettres d'appui doivent compter un maximum de 500 mots portant sur les contributions du candidat qui justifient cette reconnaissance.

Calendrier

- La date limite de soumission des candidatures et de tous les documents justificatifs est le 1^{er} juin 2022 avant la fermeture des bureaux.
- Le conférencier retenu sera informé en juillet 2022.